
 
École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 
Mercier, Qc. 
J6R 2P2 
(514) 380-8899 #4571 
 
 

Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 
26 octobre à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 
PROCÈS-VERBAL 

 
 
Présences : 
Madame Karine Raymond                                                     Parent  
Monsieur Steve Francoeur      Parent   
Madame Anne-Marie Tétreault      Parent 
Madame Christine Barbeau      Parent substitut 
Madame Chantal Séguin      Enseignante 
Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 
Madame Nancy Briand       Enseignante 
Madame Carole St-Arnaud Secrétaire de l’école 
Madame Karlie Deschamps TES 
Madame Marilyne Dumouchel  Technicienne du SDG 
Madame Ariane Gill       Directrice 
    
Absences :  
M. Rachid Bouhim                                                                              Parent 
Mme Catherine Parent       Parent 
Mme Karine Gadoua                   Parent 
 
_______________________________________________________ 
 
1. Accueil, vérification du quorum et présences 
 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 
donc avoir lieu. 
Ouverture de la séance à 18 h 30. 
Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

# 22-23 - 531 
Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Karlie Deschamps 
d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 29 septembre 2022 
 

# 22-23 - 532 
Il est proposé par, Mme Chantal Séguin appuyé par Mme Marie-France Dubuc 
d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 29 septembre 2022 tel que présenté. 

 

 



    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
4. Mot du président 

 
 
5. Question du public 

 
Mme Ketsia Dejean, étudiante au DESS en gestion de l’éducation, assiste à la 
rencontre du conseil d’établissement dans le cadre d’un cours universitaire. 

 
6. Correspondance 
 

Aucune correspondance  
 
7. Bloc décision 
 

7.1 Utilisation du budget de fonctionnement du CÉ 2022-2023 
(approbation) 

 
Mme Gill présente une proposition d’utilisation du budget de fonctionnement 
du CÉ (400$) pour l’année en cours. 

   
  #21-22 - 533 

Il est proposé par, Mme Anne-Marie Tétreault appuyé par Mme Christine 
Barbeau d’approuver la proposition d’utilisation du budget de fonctionnement 
du CÉ 2022-2023 tel que présenté. 

 
    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
7.2 Campagne de financement (approbation) 

 
Mme Gill et Mme Barbeau présentent une campagne de financement en 
association avec la crèmerie Walkers. 10 % des profits iront pour les finissants 
et 90% des profits iront pour l’embellissement de la cour d’école. 
 

  #21-22 - 534 
Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Anne-Marie 
Tétreault d’approuver la campagne de financement avec la crèmerie Walkers 
tel que présenté. 

 
                APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
8. Bloc information 
 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Mme Raymond nous mentionne qu’il y a eu 3 documents présentés au 
comité de parents. 
1. Le calendrier scolaire 23-24 
2. La politique du transport scolaire 23-24 
3. Les critères d’admission des élèves 23-24 
 

 8.2   Enseignants 
Mme Dubuc nous mentionne que les enseignants remercient l’OPP pour les   

décorations d’Halloween 
 
 



 
8.3   Soutien 
 Karlie nous mentionne que les vidéos avec les élèves vont bon train. 

   
8.4 SDG 

Mme Dumouchel nous mentionne que les dîners ont débutés dans les 
modulaires. 
 

8.5 Direction 

  8.5.1 Normes et modalités d’évaluation des apprentissages 2022-2023 

Mme Gill présente les normes et modalités d’évaluation pour 
l’ensemble des niveaux scolaires pour l’année 2022-2023. 

 
  8.5.2 Suivi du projet éducatif  

Mme Gill explique où en est rendue la démarche de mise à jour du 
projet éducatif 2023-2028. 
 

8.5.3 Fête d’Halloween 
 
Mme Gill présente les activités prévues pour souligner la fête 
d’Halloween. 
 

8.5.4 Modulaires 
 
Mme Gill annonce l’ouverture des modulaires et l’installation des 
classes de 1e année, de musique et du SDG dans les locaux. Les 
membres du conseil sont invités à visiter les lieux. 
 

 
9. OPP 

Mme Barbeau nous mentionne qu’il y a plusieurs projets à l’étude. Il y a des comités 
qui vont être formés. 

  
10. Varia 

 
11. Levée de l’assemblée 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 40 
 
 
 

_______________________________   _________________________________ 
Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  
Directrice                                                                          Président    
       
 
 


